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寄せられたご意見と札幌市の回答
（1名の方から1件のご意見・ご質問をお寄せいただきました。）

意見の概要 回答

ワークスペース（教室）の扉はあっ
たほうが良いと考えています。
扉がない他校では、他のクラスで話
している内容が聞こえてしまい、集
中できない、教室から出てしまう子
がいるという話を聞きます。
授業の時は戸を閉めることができる
環境をお願いしたいです。

新たに整備するワークスペースにつきましては、活動に応じて開閉でき
るよう引き戸を設置する想定です。


